



21 Pièces

734 m²

Réf. 3860

1 749 000 €

Bergerac

Maison à vendre (24100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à mi-chemin entre Bergerac et la ville historique d'Issigeac, cet élégant château de 7 chambres réussit à combiner une apparence imposante avec un sens du confort et de l'espace. Les pièces sont généreuses et lumineuses et conservent une grande partie des détails architecturaux d'origine. Il y a 5 salles de réception plus la cuisine, un charmant escalier, deux longues galeries et 5 salles de bains. On accède à la propriété par une impressionnante allée bordée d'arbres qui mène à un portail orné ouvrant sur une cour en gravier. Depuis la cour, on accède également au pigeonnier de quatre ...

Situated midway between Bergerac and the historic town of Issigeac this graceful 7 bedroom chateau manages to combine an imposing appearance with a sense of comfort and space. The rooms are generous and light filled and retain much of the original architectural detail. There are 5 reception rooms plus the kitchen, a charming staircase, two long galleries and 5 bathrooms. The property is approached via an impressive tree lined drive which leads to an ornate gateway opening into a gravel courtyard. From the courtyard you also access the four bedroom pigeonnier and one bedroom caretaker's ...

BORDEAUX & BEYOND

19 Rue Guadet - 33270 BOULIAC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

